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Ata da 2.295ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos dezoito (18) dias do mês de Novembro, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e dez 

(10) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pela Vereadora Aline Sleutjes Roberto, e pela Vereadora Regiane Batista Severino, 

nomeada pelo Senhor Presidente como Secretária ad hoc, em virtude, da ausência da Vereadora 

Maria de Fátima Barth Antão Castro, são iniciados os trabalhos realizando-se a segunda milésima 

ducentésima nonagésima quinta Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão 

Ordinária anterior, que foi aprovada sem restrições. Antes de se proceder a leitura do expediente, o 

Senhor Presidente, suspendeu a presente Sessão, por quarenta (40) minutos, para entrega de 

certificados aos alunos das instituições de ensino do Município que participaram do Projeto 

Saudação a Bandeira. Após, foi realizado um sorteio das saudações feitas pelos alunos, sendo que a 

saudação sorteada foi a de autoria da aluna Sthefany dos Santos da Cruz, que coincidentemente 

estava presente nesta Sessão. Então, o Senhor Presidente tendo em vista que o dia da bandeira 

comemora-se em data de dezenove (19) de Novembro do corrente, convidou esta aluna para que 

fizesse a Saudação a Bandeira. Reabertos os trabalhos, passou-se para o Expediente. Expediente:- 

Ofício nº 427/2015, do Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação dos 

Vereadores. Projeto de Lei nº 184/2015, do Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a estabelecer com o Governo do Estado do Paraná a gestão associada para a prestação, 

planejamento, regulação e fiscalização dos serviços de abastecimento de água e esgotamento 

sanitário no Município de Castro. Ofícios nº 414 e 424/2015, do Prefeito Municipal, encaminhando os 

Projetos de Lei nº 171, 178, 179, 172, 176, 177 e 180/2015, sancionados como Leis Municipais do nº 

3195 ao nº 3201/2015. Ofício nº 111/2015, do Prefeito Municipal, encaminhando Balancete 

Financeiro do Executivo Municipal, referente ao mês de Outubro do corrente. Requerimento nº 

180/2015, de todos os Vereadores desta Casa Legislativa, que Requerem seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, solicitando informações relacionadas às políticas públicas adotadas pelo Município em 

relação à acessibilidade. Requerimento nº 183/2015, da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão 

Castro, que Requer abono de falta, da Sessão Ordinária desta data, em virtude de estar participando 

de Conferência Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente, na cidade de Curitiba. 

Requerimento nº 184/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado à 

Coordenadora da Vigilância Sanitária, solicitando estudos para a viabilização de castração em animais 

que possuem tutores. Requerimento nº 185/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Requer seja 

oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, solicitando 

informações quanto à existência de programa de pavimentação asfáltica no prolongamento das Ruas 

Eurico da Silva Gomes, Manoel das Chagas Lima e Bernardo Musialovski, bem como em todos os 

prolongamentos que não são contemplados com asfalto, no Jardim Colonial. Requerimento nº 

186/2015, do Vereador Herculano da Silva, que Requer seja oficiado ao Defensor Público Geral do 

Estado e ao Conselho Superior da Instituição, solicitando informações sobre remoção dos Defensores 
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Públicos do Município de Castro. Requerimentos nº 187, 188 e 189/2015, dos Vereadores Paulo 

Cesar de Farias, Itari  e Luiz Cezar Canha Ferreira, que Requerem abono de falta da Sessão Ordinária 

desta data, em virtude de estarem participando de Curso de Fiscalização e Controle Legislativo em 

Curitiba. Requerimento nº 190/2015, de todos os Vereadores desta Casa Legislativa, que Requerem 

Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Lauro Grein Filho. Requerimento nº 191/2015, do 

Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal 

de Saúde, solicitando informações referentes aos internamentos no Hospital Municipal Anna Fiorillo 

Menarim. Indicação nº 222/2015, do Vereador Gerson Sutil, que Indica ao Prefeito Municipal e ao 

Departamento Municipal de Meio Ambiente, a necessidade urgente de instalação de Poço Artesiano 

na localidade de Olho D’Água das Grutas, Distrito de Abapan. Indicação nº 225/2015, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Indica à Secretária Municipal de Segurança Pública, a necessidade de 

sinalização no Balneário Dr. Libanio Estanislau Cardoso. Indicação nº 226/2015, do Vereador Antonio 

Sirlei Alves da Silva, que Indica à Secretária Municipal de Segurança Pública e ao Prefeito Municipal, a 

necessidade de maior patrulhamento da Guarda Municipal nas escolas do Município. Indicação nº 

229/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, que Indica ao Prefeito Municipal, sugestão da 

instalação de semáforos no cruzamento da Rua Francisco de Assis Andrade com a Rua Coronel Vidal 

Martins de Oliveira. Indicação nº 230/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de abertura de boca de bueiro na 

Rua Theodoro Lopes de Oliveira, localizada no Jardim das Araucárias III. Esgotada a matéria para o 

expediente, e não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-se a chamada, 

constando-se a presença do Vereador Presidente Gerson Sutil e dos Vereadores Antonio Sirlei Alves 

da Silva, Aline Sleutjes Roberto, Herculano da Silva, Joel Elias Fadel, José Otávio Nocera e Regiane 

Batista Severino, estando ausentes os Vereadores Itari Cropolato, Luiz Cezar Canha Ferreira, Maria de 

Fatima Barth Antão Castro e Paulo Cesar de Farias. Havendo número legal, passou-se para a Ordem 

do Dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei nº 184/2015 aos membros 

das Comissões Permanentes para a emissão de pareceres. Discussão e votação única do Projeto de 

Decreto Legislativo nº 08/2015, com parecer favorável dos membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento. Em discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única do Requerimento nº 173/2015, durante a discussão a 

Vereadora Aline solicitou ao Vereador Presidente, autor desta proposição, para assiná-lo, solicitação 

que foi atendida pelo Senhor Presidente. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 180, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 

190 e 191/2015, os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados por unanimidade. 

Discussão e votação única dos Requerimentos nº 183, 187, 188 e 189/2015, os quais em discussão, e 

após em votação, foram aprovados por unanimidade, tendo sido abonadas as faltas dos Vereadores 

Maria de Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias, Itari Cropolato e Luiz Cezar Canha 

Ferreira, respectivamente. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 158/2015, com parecer 
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favorável dos membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, 

em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª Discussão e votação de emenda 

aditiva proposta pelos membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento ao Projeto de Lei nº 167/2015. Em discussão, e após em votação, a emenda foi aprovada 

por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 167/2015, com a emenda, em 

discussão, fez uso da palavra a Vereadora Aline, dizendo que esteve no Jardim Bailly juntamente com 

o Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira e o Prefeito Municipal, segunda feira, dia dezesseis (16) de 

Novembro do corrente, as dezoito (18) horas, em uma reunião com moradores locais, para dirimirem 

esta questão da venda dos lotes deste Bairro, prevista no mencionado projeto, ressaltou que não 

houve um consenso entre os moradores, sendo que os presentes solicitaram um prazo de uma 

semana, para se chegar a um consenso, e encaminharem a decisão a esta Casa. Então, devido ao 

acontecimento destes fatos, solicitou vistas da referida proposição. Tendo o Senhor Presidente 

concedido a Vereadora solicitante, vistas do Projeto de Lei nº 167/2015 pelo prazo de cinco (05) dias, 

retirando-o da Ordem do Dia. Não havendo mais matéria a deliberar-se na Ordem do Dia, e antes de 

deixar livre o uso da palavra, o Senhor Presidente lembrou aos Vereadores que dia vinte e três (23) 

de Novembro do corrente, as dezesseis (16) horas, nesta Casa Legislativa, haverá reunião com o 

COMTUR (Conselho Municipal de Turismo), bem como convocou os Vereadores para Sessão 

Extraordinária para deliberar sobre segunda (2ª) discussão e votação do Projeto de Lei nº 164/2015 – 

LOA – Lei Orçamentária Anual, que se realizará em data de vinte e cinco (25) de Novembro, às 

dezesseis (16) horas e trinta (30) minutos, no Plenário desta Casa Legislativa. Ainda, lembrou aos 

Vereadores da Sessão Extraordinária, que ocorrerá nesta data, as dezesseis (16) horas e trinta (30) 

minutos, no Plenário desta Casa Legislativa, para deliberar sobre primeira (1ª) discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 164/2015 – LOA – Lei Orçamentária Anual. Em seguida, ficou livre o uso da palavra, 

e fizeram uso da mesma, os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Herculano da Silva e Joel Elias Fadel. 

Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente, agradecendo a presença 

e colaboração de todos nesta Sessão, e convocando os Vereadores para Sessão Ordinária de vinte e 

cinco (25) de Novembro do corrente, a hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, 

eu, Aline Sleutjes Roberto, primeira (1ª) Secretária ad hoc, determinei fosse lavrada a presente ata, 

que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes.   

 

 


